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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS 1 

AMBIENTAIS, QUÍMICAS E FARMACÊUTICAS / CONSELHO DE CAMPUS, 2 

REALIZADA EM 09 DE MARÇO DE 2012. 3 
 

Aos nove dias do mês de março do ano dois mil e doze, nesta cidade de Diadema, à Rua Prof. 4 

Arthur Riedel, nº 275, no Anfiteatro da Unidade José de Filippi do Campus Diadema, reuniram-se 5 

os Senhores Conselheiros da Congregação do Instituto de Ciências Ambientais, Químicas e 6 

Farmacêuticas / Conselho de Campus da UNIFESP Campus Diadema, sob a presidência da Profa. 7 

Dra. Virgínia Berlanga Campos Junqueira. Estiveram presentes os conselheiros: Ana Luísa Vietti 8 

Bitencourt – Coordenadora do Curso de Ciências Ambientais, André Luiz Vettore de Oliveira – 9 

Chefe de Departamento; Marlete Pereira Meira Assunção – Chefe de Departamento; Cláudio 10 

Gomes Salles – Representante dos Servidores Técnico-Administrativos em Educação, Cristiane 11 

Reis Martins – Representante dos Profs. Associados e Adjuntos; Flamínio Oliveira Rangel 12 

(suplente); Graziela Gallego Bianco – Representante dos Profs. Associados e Adjuntos; Fábio 13 

Ferreira Perazzo (suplente); Isabel Cristina Milani – Representante dos Servidores Técnico-14 

Administrativos em Educação; Laura Oliveira Peres Philadelphi – Vice-Diretora do Campus; 15 

Liliam Fernandes – Vice-Coordenadora do Curso de Pós-Graduação em Biologia Química; 16 

Luciana Aparecida Farias – Vice-Coordenadora do Curso de Ciências – Licenciatura; Luis Otávio 17 

Junqueira – Aluno de Graduação; Marian Ávila de Lima e Dias – Representante da Extensão; 18 

Marilena Ap. S. Rosalen – Vice-Coordenadora do Curso de Licenciatura em Ciências; Patrícia 19 

Silva Oliveira – Representante dos Servidores Técnico-Administrativos em Educação; Marcus 20 

Vinícius Craveiro – Vice-Coordenador do Ciclo Básico; Mauro Aquiles La Scalea – Coordenador 21 

do Curso de Química; Nadja Simão Magalhães (suplente); Newton Andréo Filho – Coordenador do 22 

Curso de Farmácia e Bioquímica; Norberto Sanches Gonçalves – Representante dos Profs. 23 

Associados e Adjuntos; Romilda Fernández Felisbino – Coordenadora do Curso de Engenharia 24 

Química; Sheila Caroline L. M. Evangelista – Diretora Administrativa. Ausências justificadas dos 25 

membros: Marcelo Nogueira Rossi – Coordenador do Curso de Pós-Graduação em Ecologia e 26 

Evolução; João Miguel B. Alexandrino – Representante dos Profs. Associados e Adjuntos; Jean 27 

Carla Viana Moura – Representante dos Servidores Técnico-Administrativos em Educação; 28 

Alexandre Keiji Tashima – Representante dos Profs. Associados e Adjuntos, Fábio Ruiz Simões – 29 

Representante dos Profs. Associados e Adjuntos. Ausência dos membros: José Eduardo de 30 

Carvalho – Coordenador do Curso de Ciências Biológicas; Everaldo Dias Amorim – Representante 31 

dos Servidores Técnico-Administrativos em Educação; Etelvino José H. Bechara – Professor 32 

Titular; Carlos Eduardo Ribeiro – Representante da Coordenação do NAE; Andréa Mariana da 33 

Silva – Aluna de Graduação; Fernanda Ferraz Camilo – Vice-Coordenadora do Curso de Pós-34 

Graduação em Ciências, Tecnologia e Sustentabilidade; Gerson C. Klein – Aluno de Graduação; e 35 

Química Industrial; Michele Gotelipe de Souza Corrêa – Aluna de Pós-Graduação; Murillo Consoli 36 

Mecchi – Aluno de Pós-Graduação. Tendo os senhores conselheiros assinado o livro de presença e, 37 

constatando-se quorum, a Profa. Dra. Virgínia iniciou a reunião. INFORMES: 1) Curso de Pós-38 

Graduação Intercampi: A Profa. Dra. Virgínia informou que foi aprovado um curso de Pós-39 

Graduação intercampi em nível de Mestrado e Doutorado, com nota 4, o qual será sediado, 40 

inicialmente, no Campus Diadema. Comunicou que a seleção deverá ocorrer no mês de julho. 2) 41 

Bolsa oferecida pela Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis: A Profa. Dra. Laura informou que a 42 

Pró-reitora de Assuntos Estudantis está oferendo bolsas nos mesmos moldes da bolsa PIBIC, cujo 43 

objetivo consiste em fomentar a parte de gestão da Universidade, tais como os setores de compra, 44 

almoxarifado, entre outros setores administrativos. Acrescentou que serão oferecidas 50 bolsas 45 

para toda a Universidade. Informou, também, que o valor da bolsa será de trezentos reais e terá 46 

duração de 12 meses. Informou, ainda, que o edital não foi divulgado. A Profa. Dra. Laura orientou 47 
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aos docentes interessados que começassem a montar um projeto. ORDEM DO DIA: 1) 48 

Apresentação Relatório de Contagem de Carga Horária Docente da UNIFESP – Campus 49 
Diadema e indicação das 55 vagas: A Profa. Dra. Virgínia passou a palavra ao Prof. Dr. Newton, 50 

que deu início à apresentação informando que participou de algumas reuniões dos setores para 51 

esclarecimentos quanto ao preenchimento da planilha. Informou que após o recebimento dos 52 

documentos foi realizada uma reunião com os setores para apresentação dos resultados referente ao 53 

preenchimento da tabela e, ainda no mesmo dia, no período da tarde, a Câmara de Graduação se 54 

reuniu e foram feitos alguns encaminhamentos para o fechamento do relatório final de contagem de 55 

carga horária docente. Informou que, em seguida, foram percebidos alguns equívocos na planilha, 56 

o que gerou necessidade de uma reunião extraordinária da Câmara de Graduação para fechamento 57 

do referido relatório. O Prof. Dr. Newton retomou os objetivos da planilha e deu início à 58 

apresentação do resultado final do relatório. Acrescentou que grande parte dos setores apresentou 59 

aumento da carga horária docente demandada e, em razão disso, a Câmara de Graduação decidiu 60 

aumentar a faixa de carga horária balizadora para definição das vagas docentes, que passou de 6 a 9 61 

para 7 a 9. Informou a carga horária média semanal por docente de todos os setores, sendo: Setor 62 

de Física e Matemática (6,2); Setor de Química (8,4); Setor de Engenharia Química (7,1); Setor de 63 

Geociências (7,3); Setor de Ciências Farmacêuticas (7,0); Setor de Educação em Ciências (9,7); 64 

Setor de Ciências Ambientais (7,0); Setor de Ecologia e Biologia Evolutiva (6,9); Setor de 65 

Microbiologia, Imunologia e Parasitologia (5,4); Setor de Fisiologia e Farmacologia (7,0); Setor de 66 

Biologia Celular e Molecular (7,2). Informou que o Departamento de Ciências Exatas e da Terra 67 

conta com 137.28 docentes, carga horária de 53.670 e carga horária média semanal de 10.8. 68 

Informou que foram solicitadas 52 vagas para o departamento, das quais 49 serão atendidas, o que 69 

resultará em 186 docentes e carga horária média semanal de 8h. Informou, ainda, que o 70 

Departamento de Ciências Biológicas conta, hoje, com 66.57 docentes, carga horária de 17.608 e 71 

carga horária média semanal de 7.35. Informou, também, que foram solicitadas 17 vagas para o 72 

departamento, dentre as quais 6 serão atendidas, resultando carga horária média semanal de 6.74. 73 

Acrescentou que o número total de docentes no Campus é de 203.5 e 71.000 horas de Unidades 74 

Curriculares a serem trabalhadas. Acrescentou, ainda, que o Campus solicitou 69 vagas docentes, 75 

das quais 55 foram oferecidas, o que deverá totalizar 258.85 docentes e carga horária média de 76 

7.65. Comunicou que o Curso de Ciências Ambientais solicitou 17 vagas docentes e será atendido 77 

em 7; Curso de Engenharia Químicas solicitou 13 vagas e será atendido em 12; Curso de Farmácia 78 

e Bioquímica solicitou 12 vagas docentes e será atendido em 8; Curso de Ciências - Licenciatura 79 

solicitou 22 vagas docentes e será atendido em 25 e o Curso de Química Industrial solicitou 5 80 

vagas e será atendido em 3, num total de 55 vagas docentes. Orientou que a partir de então os 81 

cursos comecem a pensar nos perfis dos docentes que deverão ser contratados, a fim de atenderem 82 

suas necessidades. Enfatizou a importância do empenho por parte dos setores. Destacou que o 83 

trabalho feito pela Câmara de Graduação deverá ser contínuo e atualizado pelos Departamentos. 84 

Destacou ainda, a importância de que todos os campi fomentem, junto à Reitoria da Universidade, 85 

discussões sobre a adoção de procedimento como este para pautar a destinação de vagas docentes. 86 

Lembrou que o número de vagas recebidas pelo Curso de Ciências – Licenciatura é insuficiente 87 

para o funcionamento do curso e que a Câmara de Graduação apoia a busca por alternativas que 88 

viabilizem o andamento do curso com qualidade, uma vez que o objetivo da universidade é que 89 

todos os cursos atinjam excelência internacional. A Profa. Dra. Ana Luísa e Profa. Dra. Luciana 90 

esclareceram, segundo questionamento da Profa. Dra. Marlete, a forma como pretendem proceder 91 

com relação às vagas recebidas para que estas possam atender aos cursos. A Profa. Dra. Virgínia 92 

informou que foi enviada à Reitoria um documento de solicitação vaga docente, visando à 93 

consolidação dos cursos atuais, que deverá contar com 33 vagas. Solicitou à Câmara de Graduação 94 

que, a partir do resultado da planilha de contagem de carga horária, estabeleça perfil para 95 
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atendimento das referidas vagas extras. O Prof. Dr. Newton solicitou que este trabalho fosse feito 96 

com a participação dos Chefes de Departamento. O Prof. Dr. André informou que a distribuição de 97 

carga horária por setor não serve para o Departamento de Ciências Biológicas, pois o mesmo é 98 

dividido por áreas, portanto a média de carga horária por setor não é significativa para o 99 

departamento. A Profa. Dra. Virgínia colocou em votação a aprovação da planilha para contagem 100 

de carga horária docente, com consequente abertura de concursos para preenchimento das vagas 101 

ainda neste semestre. Foi aprovado por unanimidade. A Profa. Dra. Virgínia finalizou a reunião 102 

agradecendo a presença de todos. Para constar, eu, Andréia Cristina de Oliveira, Secretária 103 

Executiva do Campus, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pela Profa. Dra. Virgínia 104 

Berlanga Campos Junqueira.  105 
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